

# „Ich-AG“: Meine Talente in Aktion

In der GE-Klasse beschulen wir inklusiv bis zu vier Kinder mit dem Förderbedarf „Geistige Entwicklung“. Die IGS Linden hat auch hier mittlerweile eine lange Tradition und die entsprechende Expertise.

Die GE-Klasse hat den Schwerpunkt „Ich-AG: meine Talente in Aktion“. Dahinter verbergen sich: sportliche Wettkämpfe, Sportspiele, vorstellen und ausprobieren verschiedener Sportarten/Hobbies, Bastelaktionen, Jahreszeiten-Workshops, Präsentieren interessanter Themen, Buchvorstellungen und Ähnliches.

Wir können in der GE-Klasse ja immer ganz viel machen, um die Talente aller Schüler\*innen zu erkunden und zu nutzen. Außerdem kommt dieses Mal noch der Schwerpunkt iPad hinzu, den wir unter anderem für unsere Ich-AG zum Erstellen von Kurzfilmen und Präsentationen nutzen wollen.